

18/05/2009

Museo Igartubeiti "Un txotx por los baserritarras"

Aprovechando la festividad del Día Internacional de los Museos y uniendo así dos acontecimientos a la vez, Igartubeiti celebró ayer el Baserri Eguna con diferentes actividades entre las que no faltaron homenajeados, txistularis, trikitilaris, Gizon Proba...

A las 11 de la mañana comenzó la fiesta y tras una breve presentación, Bittori García e Isidro Lasa fueron homenajeados, en representación de todos los baserritarras de Euskadi. Bittori, natural de Ezkio, del caserío Atxusain, siempre ha trabajado en la granja familiar de pollos que tenían en el caserío; Isidro por su parte, también natural de Ezkio, del caserío Zelako, ha dedicado su vida a trabajar, además de haber sido alcalde de la localidad hace años. Ambos baserritarras ya jubilados, obtuvieron el reconocimiento de todos los allí presentes y recibieron obsequios de la mano de Pilar Azurmendi, Directora General de Patrimonio Cultural de la Diputación, y Juan Carlos Zuloaga, Director General de Agricultura y Desarrollo Rural de la Diputación Foral de Gipuzkoa. Tampoco faltó el Aurresku en su honor.

Finalizado el breve acto, los bertsolaris continuaron animando el ambiente, y tras ellos los trikitilaris con su música. Fue entonces cuando se dio por inaugurada la fiesta.

Ayer en Igartubeiti no faltaba de nada: un pequeño teatro en el que la familia Kortabarria nos mostraba los oficios de un caserío en el siglo XVII, degustación de pollos asados de caserío patrocinados por Kalitatea, queso Idiazabal, sidra casera hecha en el lagar del propio Igartubeiti... Por un módico precio todo el mundo tuvo la posibilidad de almorzar, y además, contribuir para ayudar al Sahara, ya que los beneficios obtenidos por los pintxos fueron destinados a la Asociación comarcal Hare Haizea, que estuvo trabajando durante toda la mañana.

Por otro lado, mientras en la carpa la gente se iba animando, en el aparcamiento entrenaban y se preparaban los participantes de la Gizon Proba: dos equipos de siete integrantes cada uno, en el que íbamos a poder presenciar más de una novedad.

Por primera vez en Ezkio-Itsaso, cuatro mujeres tomaron parte en la competición, dos en cada equipo, saliendo ambos grupos a competir al mismo tiempo, consiguiendo así que el espectáculo fuera mucho mayor. Txalaparta, actividades para los niños y mucho más, la celebración duró toda la mañana con un ambiente inmejorable, por lo que esta fiesta-homenaje a todos los baserritarras seguro se volverá a repetir.

GALILEA

